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Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte três, na sede da ATCEEE, às 

dez horas e trinta minutos, a presidente da Associação dos Técnicos da CEEE, 

Maria Luiza Garcia Pereira saudou e agradeceu à presença de todos e iniciou a 

Assembleia Geral Ordinária. Os presentes escolheram a Sra. Maria Luiza Garcia 

Pereira para presidir a Assembleia e a mim, César Augusto Silva Borges, para o 

serviço de secretário. A presidente solicitou ao secretário a leitura da ata da 

assembleia ordinária nº 61 do ano anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas. 

Após a presidente retomou a palavra e efetuou a leitura do edital de convocação 

e pauta estabelecida. Retomando a palavra, a presidente da assembleia solicitou 

a presença à mesa do Diretor Financeiro, Waldecy Luiz Barneche de Ávila que 

relacionou os lançamentos do relatório de demonstrações financeiras da 

entidade no período de março/2022 a abril/2023. Explicou que a redução 

substancial nas receitas da entidade se deve à grande redução do número de 

associados, fato esse decorrente dos desligamentos ocorridos após processo de 

privatização das três empresas do Grupo CEEE. Tal situação inviabiliza a 

realização das promoções tradicionais da ATCEEE. A redução de cerca de 70% 

do faturamento e do número de associados acabou consolidando um déficit no 

período de R$ 4633,60. Após o Diretor Financeiro efetuou a leitura do parecer 

do Conselho Fiscal recomendando a aprovação do balanço. O Técnico Industrial 

Jorge Nunes manifestou à assembleia que considerava um dever a aprovação 

das contas apresentadas, manifestou que a entidade sempre contou com 

pessoas sérias que conduziram a gestão da entidade com muita lisura e 

dedicação.  Posto para votação, o Relatório de Prestação de Contas foi aprovado 

por unanimidade. Após algumas discussões a respeito de como reverter o 

quadro de déficit financeiro do período, algumas sugestões foram apresentadas. 

A assembleia sugeriu que as atividades como visitas técnicas ou passeios 

turísticos fossem viabilizados com a participação dos associados custeando 

parte das despesas, juntamente com a entidade. Outra sugestão foi a majoração 

do valor de mensalidade atual a fim de recompor os dois anos em que as 

mensalidades não foram corrigidas. Foi sugerido um novo valor de mensalidade 

de R$ 42,00 (quarenta e dois reais), a presidente acolheu a manifestação da 

assembleia colocando o item em votação, sendo aprovado o novo valor pela 

unanimidade dos presentes. Ficou aprovado que seria encaminhado uma 

correspondência para todos os associados apresentando as justificativas para a 

necessidade do reajuste. Seguindo a pauta, a presidente fez um relato sobre as 

atividades realizadas ao longo de 2022. Relata o acompanhamento dado ao 
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tema da retirada de patrocínio que o Grupo CEEE, a Equatorial e a CPFL dos 

planos CEEEPREV e Plano Único da Fundação CEEE. Juntamente com as 

demais entidades, tem participado de apresentações, reuniões e na discussão 

de estratégias sobre o enfrentamento que deve ser dado ao tema. As entidades 

tem se mostrado solidárias em defender a manutenção do patrocínio dos planos, 

e de questionamento sobre a legalidade das propostas que retiram direitos 

assegurados nos contratos de adesão aos planos, especialmente a vitaliciedade 

do benefício. A Presidente reiterou que a postura da ATCEEE em sintonia com 

as demais entidades, é de contrapor a retirada do patrocínio e o fim dos planos 

Único e CEEEPREV. A Presidente solicitou a este secretário para que, em nome 

do SINTEC-RS, complementasse as ações e andamentos relacionados ao tema 

Fundação CEEE. Fiz um breve relato sobre o andamento dos processos de 

retirada de patrocínio que por estarem sendo alvo de discussões judicias não 

tiveram avanço. Ressaltei que a ATCEEE sempre foi parceira em acompanhar 

as discussões e que nosso principal objetivo sempre foi o de preservar o 

interesse de nossos representados. A palavra foi colocada à disposição de todos 

para apresentação de assuntos gerais. A Presidente da Assembleia aproveitou 

o espaço para manifestar o êxito do baile realizado em 2022 que foi alvo de 

muitos elogios e retornos positivos. Lembrou que em 2023 o baile será realizado 

no mesmo local, no dia 02 de dezembro de 2023, aproveitando o momento fez 

um convite para todos os presentes na assembleia se fazerem presentes na 

tradicional confraternização. Não havendo novas inscrições para uso da palavra, 

a Presidente convidou a todos os presentes a participar de almoço em 

comemoração à realização da Assembleia e à entrega de placas em 

homenagem aos técnicos Theo Schaaf e Gilnei Heurich pelos serviços 

relevantes prestados de forma voluntária e incansável, trabalhando sempre em 

benefício do quadro de associados. A assembleia foi encerrada às 11:58h, sendo 

este o relato fiel do encontro, que ao final vai assinado por mim, secretário e pela 

presidente da Assembleia Geral Ordinária. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 
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